
 
 

 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ 

reoc 

 

REQUERIMENTO à MESA para 
que seja encaminhado Ofício ao 
Senhor Governador do Estado de 
São Paulo solicitando 
INFORMAÇÕES sobre 
infraestrutura e materiais didáticos 
para a prática de Educação Física 
na rede estadual de educação. 

 

Senhor Presidente: 
 
 
  Considerando a importância da Educação Física para os 
estudantes das escolas estaduais, pois desenvolve aspectos 
físicos, motores, sociais e intelectuais; 

  Considerando que a prática de Educação Física 
promove qualidade de vida e saúde para os estudantes da rede 
estadual; 

  Considerando que a Educação Física difere das demais 
disciplinas tendo em vista que o local das aulas e os materiais são 
diferentes; 

  Considerando que cabe ao Estado, através da 
Secretária de Educação, garantir infraestrutura nas escolas e 
materiais pedagógicos; 

  Considerando que segundo pesquisa realizada, 32% 
dos professores de educação física em vários municípios, inclusive 
no Estado de São Paulo, usam o próprio material por falta de 
recursos das escolas; 

  Considerando que Santo André possui 90 escolas 
estaduais, é que: 
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 REQUEREMOS à Mesa, ouvido o d. Plenário, na forma 
regimental, seja encaminhado Ofício ao Excelentíssimo Senhor 
Governador do Estado de São Paulo solicitando as seguintes 
INFORMAÇÕES sobre infraestrutura e materiais didáticos para a 
prática de Educação Física na rede estadual de educação nas 
escolas localizadas no município de Santo André: 

1) Quantas escolas estaduais no município de Santo André 
possuem quadra para a prática da Educação Física? 

2) As quadras são cobertas? 
3) Qual a quantidade de alunos atendidos? 
4) Quais modalidades são oferecidas? Existem atividades fora 

das aulas? 
5) Quais materiais são utilizados? 
6) Existe déficit de professores de Educação Física nas escolas 

estaduais de Santo André? 
7) Existe algum projeto de reforma das quadras dessas escolas? 

 

Sala das Sessões, 17 de março de 2020. 

 

 

PROFESSOR MINHOCA 

Vereador 
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